



## Reconocimiento a la Juventud en Cuenca: Celebrando el Mes de las Juventudes

### Descripción

#### Artes y Culturas

La Casa de la Juventud en Cuenca organizó una emotiva ceremonia de reconocimientos en honor al Mes de las Juventudes, Artes y Culturas. En este evento, jóvenes talentosos fueron premiados por su destacada participación en actividades de deporte, artes y cultura. Este tipo de iniciativas fortalecen el desarrollo social y cultural de nuestra comunidad, destacando el compromiso de la Casa de la Juventud en impulsar las capacidades de la juventud local. ¡Sigamos celebrando y apoyando a nuestros jóvenes líderes

#### Categoría

- Noticias

#### Fecha de creación

22/08/2024

#### Autor

alquimia